



WEIHNACHTEN IM SCHUHKARTON®

LIEBE LÄSST SICH EINPACKEN

GOTT MACHT SICH SICHTBAR

Wir starten in die neue „Weihnachten im Schuhkarton“-Saison und blicken voller Vorfreude auf das, was Gott in den kommenden Monaten durch die Geschenkaktion bewirken wird. Im letzten Jahr wurden über 11 Millionen Kinder weltweit mit einem Schuhkarton beschenkt und haben einen unvergesslichen Freudenmoment erlebt. Doch dabei blieb es nicht. Sie hörten auch von Gottes Liebe und konnten diese lebensverändernde Botschaft zu ihren Familien und Freunden tragen.

Auch in diesem Jahr möchten wir Kinder mit der wichtigen Botschaft erreichen, dass sie wertvoll und geliebt sind. Und du kannst Teil davon sein, wie Gott Geschichten im Leben von Kindern schreibt. Du bist herzlich eingeladen bei „Weihnachten im Schuhkarton“ mitzumachen und so einen Unterschied für die Ewigkeit zu bewirken. Jedem Kind, das ein Paket erhält, wird auch die Teilnahme am Glaubenskurs „Die größte Reise“ angeboten, in dem es Jesus kennenlernt und erleben kann, wie er neue Hoffnung schenkt. Dieser Kurs wird von unseren Partnergemeinden in den Zielländern durchgeführt. Auf diese Weise unterstützt unser Engagement vor Ort auch die Arbeit anderer Kirchengemeinden im Ausland.

Mitmach-Ideen für eure Kleingruppe und den Freundeskreis:

- **Veranstaltet eine gemeinsame Packaktion** – als ganze Gemeinde oder in der Kleingruppe. Ladet dazu eure Nachbarschaft, Gäste, Familienmitglieder oder Arbeitskollegen ein. Infos unter: packparty.de
- **Bewerbt die Aktion.** Nutzt unsere Infoflyer und hängt unser Saison-Poster an öffentlichen Orten (Friseur, Arzt, Uni, Firmenfoyer) aus.
- **Folgt unseren Social Media Kanälen** und teilt unsere Posts, damit auch andere Menschen im Netz auf die Aktion aufmerksam werden. Ihr findet uns bei Instagram und Facebook unter [@weihnachtenimschuhkarton](https://www.instagram.com/weihnachtenimschuhkarton)
- **Organisiert einen „Do it yourself“-Nachmittag.** Näht, strickt und häkelt gemeinsam Kleidung, Schals, Mützen, Handschuhe etc. und Kuschtelliere. Verziert und gestaltet Schuhkartons mit kreativen Ideen.

IDEENHEFT FÜR KIRCHENGEMEINDEN

Hier findet ihr Inspirationen, wie ihr als Gemeinde für „Weihnachten im Schuhkarton“ und unsere anderen Projekte aktiv werden könnt. die-samariter.org/bestellshop

